

## 学校運営協議会 会議実施報告書

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第8条第1項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。

- 1 会議名 大垣養老高等学校 学校運営協議会 (第1回)
- 2 開催日時 令和5年 6月30日 (木) 14:00~15:00
- 3 開催場所 大垣養老高等学校 会議室
- 4 参加者

会 長	林 新太郎	本校同窓会長
副会長	久保寺 美佳	地域の住民
委 員	清水 由美子	養老町議会議員
	野崎 道夫	特別養護老人ホーム「白鶴荘」元施設長
	宇納 光好	藤井ハウス産業 (株) 総務部長
学 校 側	石黒 比利	校長
	西脇 淳子	事務部長
	久保田 滝敏	教頭
	土本 繁	教務主任
	戸田 京介	生徒指導部長
	水谷 孝彦	進路指導部長
	大野 宏	総合学科部長
	塚原 寿憲	農場長
	桂川 法生	寮務部長

### 5 会議の概要

#### (1) 学校運営の基本方針等について

- ・教育目標と学校運営方針
- ・教育指導の重点及び学校運営計画
- ・学校いじめ防止基本方針
- ・学校組織編制

#### (2) 意見交流

意見1：コロナ禍の影響で様々なものに制限がかけられ、本校に限らずコミュニケーションが上手にとれない生徒が増えていると感じる。日常が回復し始めたのに伴い、コミュニケーションに悩む生徒は減っていくと考えられるか。  
⇒コロナ禍のために、各年代で学ぶべきコミュニケーション能力を学ぶことができてこなかった。そのため日常が回復しても、すぐにコミュニケーション能力を高めることは難しいと考えられるが、少しでも能力を高めるように努めていく。

意見2：いじめは、コミュニケーション不足に起因する場合が多いと考えられるがどのように対処しているか。

⇒法的定義に基づいて対応している。

意見3：ネットを介しての犯罪があるので、ネットに関する教育をお願いしたい。

⇒毎年「情報モラル講話」をはじめ各種講話を計画している。

意見4：地元企業と連携して頑張っているので、商品開発等にも期待している。

意見5：中学校の部活動の在り方に変化がみられるが、本校の部活の加入状況はどうか。

⇒希望制であるが、1年時に8割は加入する。部活動について、本校では教育上大切な役割を担っていると考えている。

意見6：寮は遠隔地の生徒が多いのか。

⇒昔は八百津や郡上からの生徒もいたが、現在は各務原の生徒が一番遠方である。コロナ禍や土日に自宅へ帰らなければいけないことが影響しているのではないかと考えている。現在は遠隔地の生徒以外にも学習や部活動で頑張りたい生徒も入寮している。

意見7：来年度の全国高校総合文化祭の参加についてはどのようなになっているか。

⇒各部が出場に向けて日々頑張っていると同時に、開催会場へ設置するプランターの花かざりを作成する予定である。

## 6 会議のまとめ

第1回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校運営基本方針について承認が得られた。

会議で意見がでたコミュニケーション能力の育成については、今後も学校生活の中で少しでも高められるよう取り組んでいきたい。そして、地域と協働して目標達成に向けて行動できる地域の担い手となる生徒を育てるべく、魅力ある学校づくりを推進していきたい。